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2-PALABRAS DEL PRESIDENTE DEL PRIMUM FORUM 

OPHTHALMOLOGICUM, DR. H. HARMS. 

Excelentisimo Senor Presidente de la Republica, Doctor Carlos Lleras 

Restrepo. 

Senoras, senores: 

Para comenzar quisiera agradecerles sinceramente el gran honor 

que me han conferido al nombrarme Presidente del Primum Forum Oph

thalmologicum. Tratare de cumplir con mi deber de la mejor manera posible. 

Mi primera y mas alta obligacion es presentarle mi saludo a usted, 

Senor Presidertte, primer hombre del Pais del cual somos huespedes. Nos 

damos cuenta de la gran distincion y del gran honor que representa para 

el Primum Forum Ophthalmologicum su presencia, y su presencia aqui nos 

muestra que Usted comprende que la investigacion medica representa una 

inversion, algunas veces, una inversion muy costosa para el gobierno, pero 

que ayuda muchisimo para el bienestar de todos y cad a uno de los miembros 

de la nacion. 

Quiza Usted comparta nuestro sentimiento de que las reuniones mecticas 

internacionales ayudan de cierta manera a la comprension internacional 

puesto que no hay ningun sentimiento de competencia, ni de ce·los, ni de 

lucha por poder 0 por malentendidos politicos. Nuestra labor contribuye 

a la labor que se lleva a cabo en todo el mundo para ayudar a la salud de 

los pueblos y esta es la raz6n por la cual nosotros nos damos cuenta de que 

usted comprende nuestros ideales y nuestras ideas y Ie agradecemos de 

todo corazon por ello. 

Me corresponde ahora presentarle un saludo a todos ustedes, quienes han 

venido invitados por nuestro amigo Jose Barraquer, procedentes de todas 

partes del mundo y que se han reunido aqui en Bogota para el Primum 

Forum Ophthalmologicum; puesto que este es el Primer Forum, debemos 
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pensar un poco en el sentido y la raz6n por la cual se ha reunido este 

congreso. 

Cuando leemos los temas principales de este congreso, nos damos cuenta 

de que aqui se van a analizn dos tipos especiales de cirugia. Todos los que 

nos hemos dedicado a la Of tal mologi a no nos vamos a dedi car unicamente 

a la morfologia de los procedimientos quirurgicos, sino que vamos a sacar 

todos los procedimientos morfol6gicos y vamos a ver todos los defectos qui

rurgicos que pueden producirse sobre el ojo. 

Claro que en el resultado nos dedicamos simplemente a las funciones 

visuales, pero por otra parte, todos sabemos que hoy en dia sin la inves

tigaci6n especializada no se puede progresar, de modo que la primera tarea 

de un congreso cientifico tal como este Primum Forum Ophthalmologicum, 

es hallar la conexi6n y los eslabones que existen entre las diferentes esferas 

de investigaci6n cientifica y mantener la armonia de este edificio cientifico 

co-n nuestro trabJ.jo especifico, y sin esa coordinaci6n, nuestra labor no 

tendria valor. 

Estoy con-iencido de que este Primum Forum Ophthalmologicum puede 

integrar esta labnr yaqui vamos a hablar de cirugia de la cOrnea y del 

cristalino y ver los resultados 6ptimos que se pueden lograr mediante estas 

intervenciones. Estos problemas son tan importantes para la ciencia medica 

como para su pnictica y deseo que para todos nosotros, los dias por venir 

sean fructiferos y sirvan de ejemplo para nuestros colegas oftalm610gos. 

Muchas gracias. 
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